
 

 

 

 

Réunion ordinaire du conseil exécutif 
Le mercredi 13 juillet 2022 

Lieu : Zoom 

Ahmed Benabdi, président 
Jacob Saumure, vice-président aux affaires financières                                                         
Samantha Zav, vice-présidente aux affaires académiques                                                            
Justine Grenier, vice-présidente aux affaires sociales                                                                  
Mylène Sigouin-Lebel, vice-présidente aux communications                                                          
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité 

  

PROCÈS-VERBAL 

 

1. Ouverture de la réunion 

Jacob constate le quorum et ouvre la réunion. Il est appuyé́ par Sam.  

2. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion 

Le procès-verbal de la dernière rencontre est adopté sans modification. 

3. Fond d’urgence  

Il y a un fond d’urgence. 

Le fond d’urgence a été redistribué rapidement l’an passé.  

Le comité philanthrope propose l’idée de ramasser des fonds pour les étudiants en difficulté. 

L’idée sera rediscutée plus tard dans l’année. 

 



4. Planification  

Les plus gros évènements que Justine prévoit cette année seront la Frosh, les party, le bal et 

un spectacle. 

Le plus gros évènement que Samantha prévoit cette année sera le Concours oratoire Woods. 

Mylène doit acheter le domaine du site internet. Il est également discuté qu’il y aura peut-être 

la possibilité d’acheter un compte Canva à l’AED.  

Ahmed prévoit un tournoi de golf cet été.  

Les plus gros évènements que Laurence prévoit cette année seront la journée des clubs, 

financer les clubs, le budget du Flagrant Délit, et peut-être une soirée Karaoké.  

Safa va revenir sur son budget plus tard dans la rencontre.  

5. Frosh  

Justine annonce que la plage et les bars sont réservés.  

Il reste les autobus à réserver. 

On va également devoir avoir des gardes de sécurité à la plage. 

Le thème sera Marvel. 

Il y aura un atelier CALACS le 30 août.  

6. Diversité et inclusion 

Le comité est formé. 

Safa prévoit deux grands événements et deux plus petits. 

Elle prévoit une soirée avec deux juges issus de la diversité et un concours de plaidoirie au 

nom d’une personne issue de la diversité. 

Safa propose de faire un prix AED au concours de plaidoirie. 

La proposition est acceptée à l’unanimité.  



Safa va faire un document ressource pour les étudiants (guide de l’inclusion). 

7. Avis de confidentialité 

Ahmed propose de faire une entente de confidentialité pour s’assurer que les huit clos soient 

respectés dans les comités.  

8. Prise de parole publique (huis-clos)  

9. Accréditation des clubs 

Les clubs qui renouvellent :  

Tous les clubs de l’an passé sont accrédités par l’AED à l’unanimité.  

10. Varia  

11. Fermeture de la réunion 

Justine propose la fermeture de la réunion, elle est appuyée par Jacob.  

 
Mylène Sigouin Lebel     
Vice-Présidente aux communications  


